
Procès-verbal du Conseil d’École du jeudi 19 Juin 2025 

Personnes présentes:
 Enseignants     :   Mmes LEGER Carole, MARTINIEN Agnès et M. PELLENARD Denis
 Parents d'élèves     :   Mmes GOUBAUX Nadège, LEGLISE Anaïs et M. VELLUET Florent
 Responsable du centre périscolaire Sombernon     :   Mme TALL-MURET Laurène
 Municipalité et SIVOS   : M. ROIGNOT (maire de Sombernon et président du SIVOS)
 DDEN     :   Mme REGNIER Véronique

Personnes excusées :
 M. l’Inspecteur de l’Education Nationale de la circonscription de Semur en Auxois : M. NIERMONT
 RASED : Mmes LHASBELLAOUI Yasmina et DURLET VOLKEN Marie 
 Enseignante : Mme SERRIER Sophie

1- Élection paren  ts   d’élèves 2025-2026, vote par correspondance     :  

Le directeur souhaite que les élections de parents d’élèves élus à l’école maternelle en 2025-2026 se fassent uniquement
par correspondance comme l’autorise le décret du 30 août 2019. Cette demande est soumise au vote. 
La demande est acceptée à l'unanimité.

2- Règlement intérieur 2025-2026     :  

Le directeur souhaite que le règlement intérieur de l’école maternelle 2024-2025 soit reconduit pour la rentrée 2025-2026
afin de pouvoir le transmettre aux parents dès la rentrée de septembre. Un ajout a été fait,  concernant l’interdiction
d’arriver à l’école sur un vélo, trottinette ou draisienne lors des accueils et des sorties de classe. Si d’autres modifications
devaient intervenir, elles seraient « revotées » lors du 1er conseil d’école de l’année prochaine.  La demande est acceptée à
l'unanimité.

3- Prévision des effectifs et répartition envisagée 2025-2026     :  
Effectifs     :  

Effectifs actuels : 75 Effectifs à la rentrée (données au 19/06/2025) : 82

23 PS
28 MS
24 GS

28 PS : dont 2 dérogations  (+ 1 arrivée en attente ? )
24 MS (dont 1 arrivée)
30 GS  ( dont 2 arrivées) 

Nos  effectifs  ont  été  remontés  régulièrement  à  l’administration  et  encore  plus  après  la  campagne  d’inscription
(Mars/Avril). En effet, de nombreuses demandes d’inscriptions, non prévues en octobre 2024, sont intervenues et les
effectifs prévisionnels ont été largement dépassés. 
Suite à ces remontées d’effectifs, notre école a fait l’objet d’un nouveau champ d’étude lors de la carte scolaire. La ré-
ouverture de la 4ème classe pour la rentrée 2025-2026 a été actée le vendredi 13 juin 2025 par la DSDEN. Attention, ce
n’est qu’un moyen provisoire pour l’année prochaine.

Nous tenions à remercier très chaleureusement M. Roignot, maire de Sombernon, ainsi que Mme Goubaux, parent d’élève
élue, de s’être déplacé à Dijon afin d’être reçus en audience afin d’appuyer notre dossier. 

Répartitions envisagées     :  
4 classes     :  

* classe 1 :     22 PS >>>>(M. PELLENARD)
* classe 2:      18 : 6 PS/12 MS >>>> (enseignant(e) arrivant)
* classe 3 :     22 GS ( Mme LEGER)
* classe 4 :     20 : 12 MS/8 GS ( Mme MARTINIEN)

L’équipe enseignante est en train de travailler sur les répartitions mais elles ne sont pas encore faites. Une attention
particulière sera portée aux  fratries « très rapprochées » ainsi qu’aux enfants ayant des dossiers à la MDPH. 
Le critère du mois de naissance ne sera pas forcément l’unique critère l’année prochaine. En effet, l’équipe portera une
attention aux différents besoins, équilibrant les niveaux, en respectant la mixité, et en « séparant » parfois certains enfants
« dynamiques » afin d’assurer des conditions favorables à la réussite de tous... Les listes de classe seront communiquées
courant août avant la rentrée.



4- Évolution de l'équipe pédagogique     2025-2026     :  

Mmes LEGER, MARTINIEN et  M.  PELLENARD  restent  en  poste.  Mme MARTINIEN continuera  à  temps partiel
(complétée tous les mardis) et  l’ouverture de la 4ème classe redonnera un jour hebdomadaire au directeur (tous les
vendredis) contre un jour toutes les 3 semaines auparavant.

Mme SERRIER Sophie, assurant le complément de temps partiel de Mme MARTINIEN cette année et la décharge du
directeur un jeudi sur trois, nous quitte pour une reconversion professionnelle. Un grand merci à elle pour toutes ces
années passées à nos côtés, nous lui souhaitons une bonne continuation dans tous ses projets à venir. 

Nous  ne  connaissons  pas  à  l’heure  actuelle  le/la  nouvel(lle)  enseignant(e)  qui  aura  la  classe  des  PS/MS,  ni  le/la
nouvel(lle) enseignant(e) qui fera le complément de Mme MARTINIEN (tous les mardis) et la décharge de direction (tous
les vendredis).

Les enseignants seront toujours aidés par trois Atsems à temps plein (Mmes Marconi Marina, Drappier Stéphanie et Dias
Costa Léticia). 

5- Travaux, maintenance et Investissements de l'école     :  

Travaux/Maintenance     :  
Les enseignants remercient le Sivos pour tous les travaux réalisés depuis le 2ème conseil d’école et pour les crédits
« consommables » alloués par année civile s’élevant à 60€ par enfant. Ces crédits permettent l’achat de cahiers/classeurs,
jeux de classes, blouses, papeteries, feutres etc.…..
Le directeur fera passer la liste des petits travaux d’entretien à réaliser pendant l'été.

Investissements     :  
>>Les enseignants remercient le Sivos pour tous les investissements réalisés (mobiliers et modules de rangement du
matériel de motricité sur le palier) 

>>La cour de récréation : Une 1ère réunion avec des membres du sivos, des enseignants maternelles et élémentaires, des
représentants des parents d’élèves élus, des représentants des atsems, de la ccom et du service entretien/ménage, a eu lieu
le mardi 13 mai en étroite relation avec le cabinet expert-géomètre Gien/Pinot. 
A l’issue de celle-ci, les demandes et/ou les contraintes ont été abordées par les différents membres de ce comité de
pilotage. Une seconde réunion est prévue le jeudi 26 juin afin de présenter un 1er projet. 
Ce  projet  entrera  en  phase  d’étude  (sollicitation  subvention…)  sur  la  fin  d’année  civile  2025  avec  une  réalisation
« envisagée » en 2026.

6- Périscolaire     : Bilan 2024-2025   

Bilan     :  
La directrice du périscolaire de Sombernon explique que les enfants de maternelle sont très nombreux. Il n’y a eu peu de
refus d’inscriptions même de dernière minute pour manger à la cantine cette année. 
Projets  pédagogiques :  travail  sur  le  « vivre  ensemble »,  apprendre  à  faire  comme des  grands  et  ateliers  sportifs  et
manuels agrémentent les temps périscolaire.
Les animateurs fonctionnent par binôme et changent toutes les périodes. Pour l’année prochaine, il manque un poste à
pourvoir. 

7- Vie de l'école 3ème Trimestre /  A.P.E.L / Coopérative scolaire

* Vie de l’école Maternelle     :   (  Depuis le 2ème conseil d’école début février)

- Bibliothèque : Toutes les classes ont revu Annick Hoyer (responsable de la bibliothèque de Sombernon) pour raconter
des histoires en lien avec certaines thématiques abordées à l’école.
- Rallye Maths : les GS ont participé au rallye mathématiques organisé par l’OCCE. L’objectif étant de s’entraîner à
résoudre des problèmes en coopération.
- Visites par la médecine scolaire et la PMI: Elles se sont déroulées tout au long de l’année et reprendront dès la rentrée
de septembre



- Spectacles : Les enfants ont assisté à un 2nd spectacle «un cirque dans une valise» de la Compagnie « Cirko Senso » le
vendredi 18 avril dans la salle de motricité. Ce spectacle a été entièrement financé par la coopérative scolaire.
- Soirées « portes ouvertes » : accueil des futurs PS et/ou nouvel arrivant et de leurs parents, les lundi 26 et mardi 27 mai
de 16h30 à 18h00. Un grand merci  à la directrice du périscolaire de s’être associée à ces deux jours de visite afin
d’accueillir parents et enfants dans les locaux du périscolaire et de répondre aux différentes demandes.
- École et Cinéma :  Les enfants ont assisté à une 3ème projection dans le cadre du dispositif le vendredi 6 juin à l’espace
de la Brenne.
- Liaison GS/CP :  Tous les élèves de GS ont été accueillis le mardi 17 juin par Mme Clerc (enseignante en CP). Ce
temps de liaison sera maintenu et renouvelé les années futures
-  Liaison Passerelle :  En lien avec le  relai  petite  enfance de Sombernon.  Quelques futurs  PS viendront  passer  une
matinée le mardi 2 juillet à l’école dans la classe des PS, accompagnés de leur assistante maternelle. 
- Sorties pédagogiques :
* Classe 1 : sortie ferme pédagogique «  l’Abrepin » à Francheville le jeudi 16 mai et sortie à la caserne des pompiers de
Sombernon le lundi 23 juin
* Classe 2 :  sortie Jardinage à Pouilly en Auxois le vendredi 21 mars et sortie à la caserne des pompiers de Sombernon le
27  juin
* Classe 3 : sortie à Bussy Rabutin le mardi 27 mai

- Fête de l’école :
Celle-ci s’est déroulée le samedi 14 juin pour sa 4ème édition. L’école a proposé un spectacle autour des « prénoms ».
L’Association  APEL a  coordonné,  toujours  avec  brio,  l’ensemble  de  cette  journée  en  partenariat  avec  les  écoles.
L’équipe de l’APEL commence à «être rodées ». Les bénéfices de la Kermesse  sont de 2 857,12  € (hors tombola). Ils
seront redistribués au prorata du nombre d’élèves entre les deux écoles. 

Un grand merci aux membres de l’association et aux bénévoles pour leur dynamisme et leur engagement au travers ses
nombreuses actions tout au long de l’année. 

- PROJET «     A.P.E.L     » 2025-2026     :  
* Défilé Halloween
* Opération :« chocolats/saucissons »
* Spectacle et goûter de Noël
* Objets personnalisés :  (courant mars/avril)
* Opération « biscuit Mistral » courant fév/mars
* Tombola pour la kermesse
* Formation aux gestes premiers secours pour les CM
* KERMESSE
* Boum des CM2 

*COOPERATIVE SCOLAIRE     : (prise de parole Mme Léger, mandataire de la coopérative scolaire maternelle)  

Avoir en septembre 2024 de 10 247€  Au 19 juin 2025 : 8 199€ (différence de – 2 048€  ). 

NB : Les dons de l’association APEL (réversion au prorata du nombre d’élèves des bénéfices kermesse), ainsi que l’aide
aux transports de la chambre d’agriculture n’apparaissent pas dans l’avoir au 19 juin 2025. La différence finale sur
l’exercice 2024-2025 devrait être d’environ -800/-1000€

Entrées sur l’année 2024-2025 : + 3 570 €
* dons parents : 676 €
* bénéfices photos : 774  €
* subventions locales :  1 960 €
* subvention école en herbe 2023-2024 : 152 €
* retro facture banque : 6,75 €

Sorties sur l’année 2024-2025 : -  5 617 €
* adhésion OCCE : 165€
* assurance : 18 €
* livres :16 €
* goûter Noël et Carnaval : 90 €
* petits équipements 4 classes + cadeaux Noël : 1 227 €



* spectacles Noël et Pâques : 2 070 €
* sorties scolaires + bus : 1 148€
* pièces réparations vélos : 807 €
* frais bancaires : 24 €

Un grand merci aux parents, aux collectivités pour leurs dons/subventions, ainsi qu’à l’association APEL.
Les comptes seront arrêtés le 31 août. Le compte sera représenté au 1er conseil d'école de la rentrée 2025-2026.

Comme l'an dernier, un appel aux dons sera lancé dès la rentrée de septembre. Les montants de 10€ pour un enfant, de
18€ pour deux enfants scolarisés en maternelle seront suggérés à titre d’exemple pour l’année 2025-2026.  Il sera fait dans
les cahiers de liaison à la rentrée et restera libre. 

8- Questions diverses.

*PPMS unifié : (Plan Personnalisé de Mise en Sécurité) 
La rédaction de celui-ci est terminée, il sera envoyé à la mairie de Sombernon et au Sivos pour une validation pendant
l’été. Il entrera en vigueur à la rentrée de Septembre et sera explosé lors du 1er conseil d’école 2025-2026 

*Sivos : M. Roignot annonce que 
-  Mme Lucie  VERPEAUX quitte  son  poste  de  secrétaire  du  SIVOS et  sera  remplacée  par  Marion  DEVICQUE le
1/09/2025 après tuilage.

- Mme Vanessa MONNOT arrivera comme nouvelle responsable de la bibliothèque municipale le 15 /09. Mme Annick
HOYER reste à  mi-temps et  une nouvelle personne arrivera aussi  dans le  cadre du regroupement des bibliothèques
« ouche et montagne ». L’emménagement dans la future bibliothèque est prévu début 2026.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée

Président et secrétaire de séance       
       

D. PELLENARD


